

30.08.2019

Noch eine Woche – Stadtradel-Kampagne startet am Montag, 9. September in Ludwigshafen

Über 70 Teams mit insgesamt mehr als 650 Radelnden haben sich bereits zum Stadtradeln in Ludwigshafen angemeldet. Im Zeitraum vom 9. bis zum 29. September können Mitglieder des Stadtrates sowie alle Bürger*innen und alle Personen, die in Ludwigshafen arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule beziehungsweise Hochschule besuchen bei der Kampagne Stadtradeln des Klima-Bündnis mitmachen.

"Beim Stadtradeln geht es um Spaß am und beim Fahrradfahren sowie darum, möglichst viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen und dadurch einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten", wirbt Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck für die Aktion. Anmelden können sich Interessierte schon jetzt unter www.Stadtradeln.de/ludwigshafen.

Die Kampagne wird vom Klima-Bündnis, dem größten kommunalen Netzwerk zum Schutz des Weltklimas, koordiniert. Ludwigshafen ist hier seit 1995 Mitglied und beteiligt sich in diesem Jahr erstmalig an der Aktion Stadtradeln.

"Etwa ein Fünftel der klimaschädlichen Kohlendioxid-Emissionen in Deutschland entstehen im Verkehr, sogar ein Viertel der CO₂-Emissionen des gesamten Verkehrs verursacht der Innerortsverkehr. Jeder Kilometer, der mit dem Rad statt mit dem Auto gefahren wird, spart 142 g CO₂. Dieser Effekt wird auf der Stadtradeln-Seite für die Teilnehmenden unmittelbar sichtbar gemacht", erläutert Klimaschutzkoordinatorin Ellen Schlomka.

Stadtradeln ist als Wettbewerb konzipiert, sodass mit Spaß und Begeisterung das Thema Fahrrad vorangebracht wird. Gesucht werden die fahrradaktivsten Kommunen sowie die fleißigsten Teams und Radelnden in Ludwigshafen selbst. Innerhalb von drei Wochen sammeln sie möglichst viele Fahrradkilometer – beruflich und privat. Dabei zählen auch die außerhalb der Stadt geradelten Kilometer. Diese werden über den sogenannten Online-Radelkalender für Ludwigshafen eingetragen. Auch eine App steht zur Verfügung.

Jeder kann ein Stadtradeln-Team gründen beziehungsweise einem beitreten, um beim Wettbewerb teilzunehmen. Die Ergebnisse der Kommunen und Teams werden auf der Stadtradeln-Internetseite veröffentlicht, sodass sowohl bundesweite Vergleiche zwischen den Kommunen als auch Teamvergleiche innerhalb von Ludwigshafen möglich sind und für zusätzliche Motivation sorgen.

Steinruck und Schlomka hoffen auf eine rege Teilnahme beim Stadtradeln, um dadurch aktiv ein Zeichen für mehr Klimaschutz und mehr Radverkehrsförderung zu setzen.

Mehr Informationen unter

www.ludwigshafen.de/nachhaltig/umwelt/klimaschutz/stadtradeln/

Stadtradeln.de/ludwigshafen
facebook.com/Stadtradeln
twitter.com/Stadtradeln